

La presentación de Jesús en el Templo

Lee: La Virgen María y San José llevaron al Niño Jesús al Templo de Jerusalén cuando tenía ocho días. Le pusieron el nombre de Jesús, lo presentaron a Dios Padre y regalaron dos palomas para dar gracias por su nacimiento. Simeón era un anciano del templo que tenía ilusión por conocer a Jesús.



Elige la respuesta correcta:

- 1) ¿Quiénes llevaron a Jesús al Templo?
- 2) ¿En qué ciudad estaba el templo?
- 3) Para dar gracias a Dios regalaron...
- 4) ¿Cómo se llamaba el anciano del templo?

Arrastra los nombres y ponlos cada uno en su lugar

JOSÉ JESÚS MARÍA SIMEÓN